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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
PARIDAD DE GÉNERO 
 
COLUMNA **ASTERISCOS** 
Mujeres El viernes venidero (de hoy en ocho), se realizará el foro: ‘Elecciones 2015: Vivencias de mujeres’. Se tiene el objetivo de realizar un análisis de los comicios recientes, desde la perspectiva de un cuarteto de féminas que participaron, desde diversos puestos, en los comicios. Estará la excandidata de Morena a gobernadora de Querétaro, Celia Maya García. También concurre la consejera electoral, Yolanda Elías Calles Cantú, y la Vocal Ejecutiva del INE, Ana Lilia Pérez Mendoza. (AM, 6)  
 
ENTREGA DE CONSTANCIAS  
EL DOMINGO RECIBE CONSTANCIA DE MAYORÍA Por Redacción Este domingo en las instalaciones del IEEQ, el virtual gobernador de Querétaro Francisco Domínguez Servién, recibirá la constancia de mayoría de votos en el proceso de elección del 7 de junio. Aunque el IEEQ no ha dado la cifra oficial de los votos, el candidato panista en el PREP obtuvo 305 mil 385 votos, sobre los 259 mil 271 sufragios de Roberto Loyola Vera. (N, 1)  
POR TERMINAR IEEQ ENTREGA DE CONSTANCIAS DE MAYORÍA QUERÉTARO, Qro., 11 de junio de 2015.- Los Consejos Distritales y Municipales del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) hicieron entrega de todas las constancias de mayoría a los candidatos electos a diputados. Por el principio de Mayoría Relativa, otorgaron constancias a casi todos los presidencias municipales electos de la entidad. Son los virtuales alcaldes de Ezequiel Montes, Huimilpan, Landa de Matamoros y Pedro Escobedo quienes faltan de recibir.   https://queretaro.quadratin.com.mx/Entrega-el-IEEQ-constancias-de-mayoria/  
RECIBE MARCOS AGUILAR CONSTANCIA COMO ALCALDE ELECTO Por Mónica Gordillo Tras obtener 172 mil 578 votos a favor en la elección del pasado 7 de junio, Marcos Aguilar Vega, recibió su constancia de mayoría como alcalde electo del municipio de Querétaro por parte del sexto Consejo Distrital del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). Agradeció a los 340 mil 120 ciudadanos de la Capital del 
Estado que salieron a emitir su sufragio y que le dieron una ventaja de 62 mil 138 votos respecto a los sufragios que alcanzó su adversario político por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), Manuel Pozo Cabrera, los cuales fueron equivalentes a 110 mil 440 votos.“Hoy con la entrega de constancia de mayoría por parte del IEEQ, 
inicia una gran responsabilidad para el órgano colegiado del ayuntamiento de Querétaro, donde de manera 
incluyente, las fuerzas políticas que la integrarán con 6 regidores de representación proporcional, trabajaremos 
incansablemente por cumplir los objetivos que hemos comprometido durante esta jornada electoral”, apuntó. Marcos Aguilar confirmó que desde el primero de octubre trabajará con humildad, responsabilidad y profesionalismo en 
beneficio de los más vulnerables, llevando a cabo los compromisos que adquirió en campaña. Además, puntualizó que en el primer día de su administración dará creación al instituto municipal de la familia, el instituto municipal del emprendedor y la Secretaria de Movilidad. Al igual, informó que en un mes y medio dará a conocer a 
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las próximas personas que conformarán el gabinete municipal, detallando que los funcionarios que lo integran actualmente no están considerados y, subrayó que en su gobierno no contemplará amistades, si no los mejores perfiles de la sociedad. En este sentido, indicó que analizará los resultados del resto de los trabajadores del ayuntamiento municipal para valorar su permanencia. “No tengo amigos en la `política y eso los subrayo, lo 
entrecomillo y eso se verá reflejado en mi gobierno. No hay amigos en mi gobierno, lo que habrá son personas con la 
capacidad para dar resultados. Tengo que dar la cara a los ciudadanos, incluir amigos sin un perfil, implica disminuir 
nuestras capacidades de resultados…evitemos cometer los errores que cometimos en otros tiempos en el pasado 
reciente, lo que necesitamos es garantizarle a la sociedad que vamos a escoger a los mejores y a los servidores 
públicos les hago un llamado a que se concentren en dar resultados, el buen servidor público no debe tener temor”, 
dijo. El alcalde electo anunció que buscará reunirse con los ex candidatos de las distintas fuerzas políticas que no fueron beneficiados con el voto con la finalidad de analizar cuáles propuestas podrían incluirse dentro de su 
plan de gobierno. En este sentido, afirmó que el día miércoles, Manuel Pozo Cabrera, se comunicó con él. “Con el 
único que he tenido contacto es con Manuel Pozo, el día de ayer tuvo comunicación conmigo y le agradezco sus 
comentarios…”, agregó. En la constancia de mayoría se especificó que la fórmula de Marcos Aguilar se encuentra integrada por: Juanita Elías Solís como síndico municipal propietario y Sonia Rojas Loreto suplente;Fátima 
Yadira Montes Fraire, síndico municipal propietario y Ana Florencia Maldonado Rodríguez como suplente. Claudio Sinecio Flores, regidor propietario y Víctor Manuel Anguiano Retana, suplente; Ana Paola 
López Berlain, regidor propietario y Venecia Garcés Arrieta, suplente; Paulino Ugalde González, regidor propietario y Carlos Fabián Núñez Aldaco, suplente; Claudia Berenice Campos Pérez, regidor propietario y Ana Karen Flores Patiño, suplente; Felipe Fernando Macías Olvera, regidor propietario y Juan José Ojeda 
Dorantes, suplente; Socorro Bañuelos Muñoz, regidor propietario y Guadalupe del Carmen Elsa Vélez 
Ramírez, suplente; y Enrique Antonio Correa Sada, regidor propietario y Arturo Molina Zamora como regidor suplente. (AM, 3)  
DAN A MARCOS AGUILAR CONSTANCIA DE MAYORÍA Por Arturo Espinosa Marcos Aguilar Vega recibió su constancia de mayoría en el consejo distrital VI del Instituto Electoral el Estado de Querétaro, que lo acredita como presidente municipal electo de la capital queretana. Hoy con la entrega de constancia por parte del Instituto Electoral del Estado de Querétaro comienza una gran responsabilidad para el órgano colegiado del ayuntamiento del municipio de Querétaro, dijo. Agradeció a las personas que votaron por su proyecto y se comprometió a cumplir con las promesas que realizó durante la campaña, asimismo aseveró que comenzará a ganarse la confianza de las personas que no votaron por él. Detalló que los resultados oficiales emitidos por el órgano electoral arrojaron que la fórmula encabezada por el Partido Acción Nacional  recibió 172 mil 578 votos, mientras que su más cercano competidor 110 mil 440 sufragios, por lo que obtuvo una diferencia histórica de 18.26 puntos porcentuales. Por último, externó un gran agradecimiento a su contendiente Manuel Pozo, ya que anunció que recibió una llamada de su parte deseándole éxito en su administración, por lo que aseguró tendrá una reunión para incorporar las propuestas que sean viables de los distintos candidatos que no resultaron ganadores.  (CQ p4)  
MARCOS AGUILAR RECIBE CONSTANCIA Y SE REÚNE CON EL ALCALDE CEVALLOS Por  Jaquelin Hernández Luego de recibir la Constancia de Mayoría como presidente municipal de Querétaro en el Consejo Distrital VI del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Marcos Aguilar Vega visitó -al mediodía de ayer- las instalaciones del Centro Cívico, donde saludó al presidente municipal Luis Cevallos Pérez, quien le dio la 
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bienvenida y afirmó que en próximas fechas comenzarán los procedimientos de entrega-recepción de la administración. Fueron aproximadamente cinco minutos los que duró el encuentro, que se llevó a cabo en la sala de gabinete. Posteriormente, el presidente municipal electo ofreció una rueda de prensa a los diferentes medios de comunicación, a través de la cual dijo que dicha visita refleja claramente “la madurez política” que existe en los partidos para iniciar un proceso de transición. Acordó con el alcalde Luis Cevallos Pérez tener una reunión más adelante para que, a partir de ella, puedan designarse los equipos de entrega-recepción de la administración entrante y saliente. (PA, 1)  
RECIBE SU CONSTANCIA DE MAYORÍA Por Héctor Ayala Marcos Aguilar Vega Recibió su constancia de Mayoría como presidente Municipal de Querétaro electo, en el Consejo distrital VI del IEEQ, con una votación Histórica de 172 mil votos 578 votos, lo que represento una ventaja del 18. 26 por ciento respecto al competidor más cercano. El presidente Municipal Electo acudió a Cerro de las cruces 109 en la colonia Cimatario, el compañía del cuerpo de regidores y su esposa, para recibir dicha constancia; ahí tuvo la oportunidad de agradecer a todos los ciudadanos  que lo apoyaron en su proyecto. (MOSQUITO, 10)  https://queretaro.quadratin.com.mx/Recibe-Marcos-Aguilar-su-constancia-de-mayoria-como-alcalde-electo/  
TRABAJARÉ INCANSABLEMENTE PARA CUMPLIR: MARCOS AGUILAR Por Ana Cristina Alvarado  Con 172 mil 578 sufragios al panista  Marcos Aguilar Vega, recibió su constancia que los acredita como próximo presidente municipal de Querétaro para el periodo de 2015-2018, quién aseguró trabajará  de manera incansable para cumplir los retos de campaña, pues dijo, la gente exige resultados. El consejo Distrital sexto del IEEQ, declaró  la validez de la elección  celebrada el 7 de junio del 2015 y en cumplimiento de sus competencias legales, expidió la constancia de mayoría a favor de PAN integrada por Marcos Aguilar y sus Regidores y personal que lo acompaña. (N, QUIÉN SIGUE, 3)  
MARIO CALZADA, ALCALDE ELECTO DE EL MARQUÉS Por Redacción Mario Calzada Mercado, abanderado del PRI, PVEM PANAL, recibió del IEEQ su constancia de mayoría luego de imponerse con más de 23 mil votos en la jornada electoral por la alcaldía de El Marqués. (N, 1)  
ENTREGA INSTITUTO ELECTORAL CONSTANCIA A MARIO CALZADA Por Esmeralda Trueba El Consejo Distrital  XII  del IEEQ del Marqués entregó este jueves la constancia de mayoría al candidato del PRI, Mario Calzada Mercado, lo que lo convierte en presidente Municipal electo de esta demarcación Aseguró que vienes tres años de buen Gobierno, en el que iremos tratando de cumplir  cada una de las propuestas que hicimos durante la campaña, los ofrecimientos de los compromisos los iremos cumpliendo, deseo que vean a su presidente una persona que trabajará con mucho compromiso para el ciudadano y que también trabajará de una manera honesta. (AM, 3)     
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RECIBE CONSTANCIA VEGA GUERRERO Por Martha Romero  Guillermo Vega Guerrero recibió su constancia de mayoría como alcalde electo de San Juan del Río por el Partido Acción Nacional (PAN), tras concluir el cómputo de votos por parte del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). Según los resultados finales, el candidato del PAN obtuvo 40 mil 600 votos, superando al representante de la coalición PRI-PVEM-Panal, Gerardo Sánchez Vázquez, quien tuvo 32 mil 646 sufragios. Luego de recibir su constancia de mayoría, Vega Guerrero destacó que el poder soberano del pueblo ya se expresó a través del voto y en esta ocasión decidieron confiar en la propuesta del PAN, “lo que resulte después serán acciones paralelas que no nos competen, pero nosotros hoy ya venimos por este documento que avala el triunfo” dijo. (EUQ, 3)  http://rotativo.com.mx/noticias/locales/san-juan-del-rio/416852-entregan-constancia-de-mayoria-a-memo-vega-en-san-juan-del-rio/  http://rotativo.com.mx/noticias/locales/san-juan-del-rio/416806-cumplira-memo-vega-a-ciudadanos-en-san-juan-del-rio-refrenda/  
ENTREGAN CONSTANCIAS A DIPUTADOS; PENDIENTES LAS DE DOS ALCALDÍAS Por Diego Rivera El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) informó que sólo tiene pendiente de entregar constancias de mayoría a dos candidatas a presidencias municipales, mientras que en el caso de los diputados, ya concluyó el proceso de los 15 distritos locales. Las alcaldías en las que aún no se registra de manera legal la victoria son las de Ezequiel Montes, en donde Luis María Quintanar Feregrino, de la alianza PRI-PANAL-PT, se alzó con la victoria, y en Pedro Escobedo, donde Beatriz Magdalena León Sotelo, de la Aliaza PRI-PANAL- PVEM-PT, aún no recibe su constancia de mayoría. La últimas en entregarse este jueves fueron las de Huimilpan, en donde resultó ganador, Juan Guzmán Cabrera, de Nueva Alianza y Landa de Matamoros, en donde Honorina Amador Covarrubias del PAN, ganó la contienda. (AM, 2) 
 
IEEQ ENTREGA CONSTANCIAS DE MAYORÍA Por Diego Armando Rivera El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) informó que solo tiene pendiente de entregar constancias de mayoría a dos candidatas a presidencias municipales, mientras en el caso de los diputados ya concluyó el proceso en los 15 distritos locales. Las alcaldías que en las que aún no se registra de manera legal la victoria son las de Ezequiel Montes, en donde Luz María Quintanar Feregrino, de la alianza PRI-NA-PT se alzó con la victoria; mientras en Pedro Escobedo, Beatriz Magdalena León Sotelo, de la alianza PRI-NA-PVEM-PT aún no recibe su constancia de mayoría. Las últimas en entregarse este jueves fueron las de Huimilpan, en donde resultó ganador Juan Guzmán Cabrera de Nueva Alianza, y Landa de Matamoros, en donde Honorina Amador 
Covarrubias del PAN, ganó la contienda. Recibieron también su respectiva constancia: Rosendo Anaya 
Aguilar en Amealco De Bonfil; en Arroyo Seco, María Dionicia Loredo Suarez; en Cadereyta De Montes León 
Enrique Bolaño Mendoza; en Colón, José Alejandro Ochoa Valencia. En Corregidora Mauricio Kuri González, en El Marqués, Mario Calzada Mercado; en Jalpan De Serra, Liz Selene Salazar Pérez; en Peñamiller, Margarita 
Hernández Aguilar; en Pinal De Amoles, Gloria Inés Rendón García; en Querétaro, Marcos Aguilar Vega, en San Joaquín,Anayely Álvarez Soto. En San Juan Del Río, Guillermo Vega Guerrero, ya recibió su constancia de mayoría; en Tequisquiapan lo hizo Raúl Orihuela Gonzalez, y en Tolimán, Martin Jiménez Ramos. Respecto a las candidaturas a diputaciones locales, en el Distrito I, Daesy Alvorada Hinojosa Rosas ya recibió su constancia de 
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mayoría, al igual que María Alemán Muñoz Castillo en el II. En el III la recibió Ma. del Carmen Zúñiga 
Hernández; Eric Salas González en el IV; Luis Gerardo Ángeles Herrera en el V, y en el VI, Juan Luis Iñiguez 
Hernández. En el VII el triunfador fue Luis Antonio Zapata Guerrero; en el VIII, Verónica Hernández Flores; en el IX, fue Roberto Carlos Cabrera Valencia; en el X, José González Ruiz, y en el XI,Héctor Iván Magaña 
Rentería, ganó la contienda. Finalmente Ayde Espinoza González, ya tiene su constancia de mayoría que la acredita como diputada por el distrito XII, al igual que Ma. Antonieta Puebla Vega, quien compitió en el distrito XIII; en el XIV, ganó Leticia Rubio Montes, y en el XV, Atali Sofía Rangel Ortiz. (AM, 5) 
 
FORMALIZAN MÁS TRIUNFOS  Por Patricia López El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) informó que se entregaron las constancias de mayoría a 16 presidencias municipales, con excepción de excepción de Ezequiel Montes y Pedro Escobedo, que se entregarán este viernes, luego de que terminaron las sesiones de cómputo en los 24 consejos municipales y distritales del estado. En algunos casos como Pedro Escobedo y Landa de Matamoros se hicieron recuentos administrativos, que implicaron la recisión de voto por voto para evitar cualquier duda entre los contendientes. Hasta el momento se entregaron constancias de mayoría relativa a los diputados y diputas electas Daesy Alborada Hinojosa Rosas, por el Distrito I, postulada por el Partido Acción Nacional.  (PAN). Además se entregaron a María Alemán Muñoz Castillo, por el Distrito II y a quién postulo la coalición del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Nueva Alianza (NA), Verde Ecologista de México (PVEM). También recibieron sus constancias los militantes del PAN, María del Carmen Zúñiga Hernández, por el III Distrito, Eric Salas González por el IV, Luis Gerardo ÁNGELES Herrera por el V, Juan Luis Íñiguez Hernández por el VI, Luis Antonio Zapata Guerrero por el VII, Verónica Hernández Flores por el XIII, Roberto Carlos Cabrera Valencia por el IX y José González Ruiz por el X. (DQ, 10) 
 
CONSTANCIA Redacción El edil electo de Huimilpan del Partido Nueva Alianza, Juan Guzmán Cabrera, recibió su constancia de Mayoría, después de llevarse el conteo de actas del Consejo Distrital del IEEQ en esa demarcación. (CQ p27)  
CÓMPUTOS DISTRITALES Y MUNICIPALES  
SIETE DIPUTADOS PODRÍA ALCANZAR EL PRI EN CONGRESO LOCAL Por Montserrat Márquez De acuerdo con el dirigente estatal del PRI en el estado, Mauricio Ortiz Proal, podrían contar con siete diputados locales en la próxima legislatura, ello debido a que lograron tres espacios ganados por mayoría relativa y podrían tener cuatro espacios por la vía de la representación plurinominal, aunque explicó deberán esperar a que este cálculo lo determine el Instituto Electoral del Estado de Querétaro. “Tenemos que esperar a que este cálculo lo 
determine el IEEQ… Todos esto tenemos que esperarlo, entonces no quisiera adelantarme, esas corridas y esas 
aplicaciones numéricas las tendrá que hacer el Instituto”, reiteró. En entrevista agregó que todavía depende de que los cómputos en materia de diputados concluyan en su totalidad, para que entonces sí apliquen la regla que ellos conocen para que se pueda conocer el número exacto de diputados que tocan. Ortiz Proal detalló que al momento los espacios ganados con los que cuenta al momento son el primer distrito federal, en ayuntamientos fue San Joaquín, Ezequiel Montes, El Marqués y Pedro Escobedo; mientras que la diputaciones son los distritos XI, el XIV y el II último que fue en coalición con el partido Nueva Alianza. Asimismo, el dirigente estatal puntualizó que están a la espera de que concluya el cómputo de forma oficial para poder analizar cuáles son las diferencias y 
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corroborarlo con las incidencias reportadas y los elementos objetivos que las sostienen. “Hasta ese momento 
vamos a decidir que ruta en términos jurídicos vamos a seguir, recordemos que la ley nos da la posibilidad de contar 
con cuatro días para poder presentar las impugnaciones de caso y esas tendrán que seguir un desarrollo procesal 
determinado; lo que puedo decir es que por el momento no hemos decidido la estrategia que dependerá tanto del 
tamaño de la diferencia, como de la gravedad de las inconsistencias, observaciones e irregularidades que se pudieron 
haber observados”, ahondó. El ex secretario de gobierno municipal externó que al momento ya deben estar entregadas la totalidad de constancias a los virtuales ganadores, entre ellos el municipio de El Marqués, Ezequiel Montes, Pedro Escobedo y San Joaquín; aunque en Landa de Matamoros, Peñamiller, Tolimán en donde las diferencias por las que se está abajo no llega a los 200 puntos, por lo cual será probable que en estos últimos tres se pudiera presentar ocurso. “Eventualmente es en donde mayores posibilidades habría, sin embargo puede haber municipios donde la diferencia sea mayor y eventualmente, también se presente, porque no preocupa y ocupa presentar la legalidad por encima de todo, que cualquier incidencia pueda ser clasificada”, concluyó. (AM, 4)  
MUJERES MAYORÍA EN EL CONGRESO Por Patricia López Querétaro, Qro.- Al menos ocho mujeres encabezarán diputaciones locales por el principio de mayoría relativa, de las 15 posiciones que integrarán a la próxima legislatura local por esta vía de votación directa. Será hasta el  domingo cuando el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) asigne las diez diputaciones locales plurinominales, que también tendrán que seguir un principio de paridad. Entre las ocho mujeres que ya tienen  su lugar en la próxima legislatura, se encuentran Daesy Alborada Hinojosa Roas, por el distrito I, postulada por el Partido Acción Nacional (PAN). María Alemán Muñoz Castillo, por el Distrito II y a quien postuló la coalición del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Nueva Alianza (NA) y Verde Ecologista de México (PVEM). Las panistas María del Carmen Zúñiga Hernández por el III Distrito y Verónica Hernández Flores por el XIII y Aydé Espinoza González por el XII Distrito. De igual forma, la priísta María Antonieta Puebla Vega por el XIII Distrito y las panistas Leticia Rubio Montes y Atali Sofía Rangel Ortiz por los distritos XIV y XV, respectivamente.  Esta nueva , se contraviene con la actual legislatura local que solamente cuenta con dos diputadas y ambas ingresaron por la vía de representación proporcional. La baja representación de mujeres en el Poder Legislativo, colocó al estado de Querétaro entre los de más baja participación en este tema. Sin embargo, la próxima legislatura ya tiene una mayoría de mujeres por la vía de mayoría relativa o voto directo y esto tendrá que mantenerse en la asignación de diputaciones plurinominales. El  Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) tendrá que hacer esta designación el próximo domingo, bajo el principio de paridad que dictaron los tribunales electorales en el actual proceso. (DQ, 1) 
 
HABRÍA HASTA 7 CURULES PRIISTAS EN EL CONGRESO Por Candhy Escalante Aunque no se ha definido aún, el presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional, Mauricio Ortiz Proal, informó que pudieran ser hasta siete los diputados que llegarían a integrar la LVIII Legislatura, sin embargo, estarán a la espera de que se den a conocer las corridas numéricas por parte del organismo electoral local. En entrevista con medios de comunicación, el líder del tricolor dijo que es necesario hacer algunos cálculos numéricos para así conocer con exactitud el número de diputados plurinominales que estarían representando a su partido en la próxima Legislatura. “Tenemos que esperar a que este cálculo lo determine el IEEQ, nosotros creemos que eventualmente pudiéramos contar con cuatro espacios por la vía de la representación proporcional, que sumados a los tres espacios que ganamos por la vía de mayoría relativa, estaría conformándose una bancada de aproximadamente siete integrantes”, dijo. Mauricio Ortiz destacó que ya fueron entregadas la mayoría de las constancias a los candidatos ganadores de su partido, e indicó que entre estas se 
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encuentran el del I Distrito Federal, los de los Ayuntamientos de Ezequiel Montes, El Marqués, Pedro Escobedo y San Joaquín, además de las diputaciones del II, XI y XIV Distritos locales. (PA, 4)  
EL CÓMPUTO OFICIAL DA LA VICTORIA AL PRI EN EL MARQUÉS, QUERÉTARO Por Enrique Zamudio QUERÉTARO, Querétaro (CNNMéxico) — Tras un nuevo conteo de los votos en el municipio de El Marqués, localidad de la zona metropolitana de Querétaro, el candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Mario Calzada, obtuvo el triunfo con 25,537 votos, frente a 22,848 del panista Guadalupe García Ramírez.  Cuatro días después de la jornada electoral y pese a las manifestaciones de panistas que acusan que el PRI busca imponer en El Marqués al primo del gobernador José Calzada, el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) entregó este jueves la constancia de mayoría al abanderado priista. Durante toda la tarde, el panista García Ramírez, su equipo de campaña y sus abogados se han reunido para determinar la postura que tomará el candidato tras el resultado. Hasta el momento no ha habido posicionamiento al respecto. Por su parte, Calzada confió en que su oponente acepte el resultado, toda vez que se llevó a cabo el recuento de los votos con la presencia de la representación legal del panista. "Yo esperaría que ya reconozca el triunfo de mi partido, de mi persona, y que nos pongamos a trabajar", dijo. El municipio de El Marqués, actualmente gobernado por el alcalde panista Enrique Vega Carriles, forma parte de las demarcaciones que conforman la zona metropolitana de Querétaro, además de que en los últimos años ha destacado por su desarrollo urbano y crecimiento industrial. Los panistas pelean la localidad, que buscan sumar a las 11 que ganaron en los comicios del 7 de junio. En esa fecha, también se votó para elegir gobernador y diputados locales.  http://mexico.cnn.com/adnpolitico/2015/06/11/el-computo-oficial-da-la-victoria-al-pri-en-el-marques-queretaro  
PIERDEN REGISTRO Por Jorge Vargas Sánchez Aunque oficialmente el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) no había recibido la víspera las sumas totales de la votación que hicieron los Consejos Distritales y Municipales del organismo, perdieron su registro como partidos políticos Encuentro Social (PES), Nueva Alianza (Panal), Humanista (PH), del Trabajo (PT) -que lo perdió desde 2003- y estaba al borde de perderlo o retenerlo Movimiento Ciudadano (MC). Será este domingo cuando en Sesión Extraordinaria el colegiado dé a conocer de manera oficial si entre los perdedores está Movimiento Ciudadano; en cualquier caso, los que perdieron dejarán de tener subsidio público (prerrogativas) y, por supuesto, no estarán representados en el Congreso de los estado, los Ayuntamientos y en el propio Instituto. Entretanto, y de acuerdo con información del propio IEEQ, ayer recibieron su Constancia de Mayoría que los declara presidentes municipales electos 16 de 18, faltando la panista Honorina Amador Covarrubias por Landa de Matamoros y Beatriz Magdalena León Sotelo, de la coalición PRI-PVEM- Panal-PT, cuyo Consejo Distrital XI continuaba sesionando en medio de un clima tenso, provocado porque la gente de Pedro Escobedo quiere que se respete la votación, pues el PRD aventajaba a la coalición con 229 votos; también la habían recibido los 15 diputados electos a la LVIII Legislatura del estado. En este sentido, son ya presidentes municipales electos los abanderados panistas Rosendo Anaya Aguilar, de Amealco de Bonfil; María Dionicia Loredo Suárez, de Arroyo Seco; León Enrique Bolaño Mendoza, de Cadereyta de Montes; José Alejandro Ochoa Valencia, de Colón; Mauricio Kuri González, por Corregidora; Liz Selene Salazar Pérez, por Jalpan de Serra; Honorina Amador Covarrubias, por Landa de Matamoros; en Peñamiller, Margarita Hernández Aguilar; Gloria Inés Rendón García en Pinal de Amoles; Marcos Aguilar Vega en Querétaro; y Guillermo Vega Guerrero en San Juan del Río. Por la alianza 
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PRI-Panal-PVEM, Mario Calzada Mercado en El Marqués, y Luz María Quintanar Feregrino, de la coalición PRI-Panal-PT, en Ezequiel Montes. Además, Juan Guzmán Cabrera, de Nueva Alianza, partido que pierde su registro, pero gana su primer Ayuntamiento en Huimilpan; Raúl Orihuela González, de la alianza Panal-PVEM en Tequisquiapan y Martín Jiménez Ramos, que por el Verde Ecologista de México conquistó Tolimán. De este modo, el Partido Acción Nacional conquista 11 Ayuntamientos, ninguno el PRI, 2 la coalición PRI-Panal-PVEM-PT, uno la coalición PRI-Panal-PT y otro la alianza PRI-PT, uno Nueva Alianza, uno el PVEM y otro la alianza PVEM-Panal. Tratándose de los diputados de mayoría relativa, Acción Nacional ganó con Daesy Alvorada Hinojosa Rosas en el Distrito I, María del Carmen Zúñiga Hernández (III), Eric Salas González (IV), Luis Gerardo Ángeles Herrera (V), Juan Luis Íñiguez Hernández (VI); Luis Antonio Zapata Guerrero (VII), Verónica Hernández Flores (VIII), Roberto Carlos Cabrera Valencia (IX), José González Ruiz (X), Ayde Espinosa González (XII), Leticia Rubio Montes (XIV) y Atalí Sofía Rangel Ortiz (XV). La coalición PRI-Panal-PVEM ganó con María Alemán Muñoz Castillo en el II Distrito y el PRI-PT en el XI con Héctor Iván Magaña Rentería. Los diputados plurinominales serán asignados este domingo por el Consejo General del IEEQ, aunque es casi seguro que el PRI tendrá 4, Morena 2, PRD 2 y PVEM 2. (PA, principal)  
PROTESTAN POR VOLTERETA DEL PRI Por Rossy Martínez PEDRO ESCOBEDO.- Un grupo aproximado de 200 personas se manifestaron a las afueras de las oficinas del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) en Pedro Escobedo, inconformes por los resultados del conteo de votos de las casillas electorales, donde la candidata del Partido Revolucionario Institucional (PRI) aventajaba al candidato del Partido de la Revolución Democrática (PRD). Tras las elecciones realizadas el pasado 7 de junio, el candidato del Sol Azteca, Salvador Piña, aventajaba a Beatriz Magdalena de León Sotelo, del PRI, de acuerdo con los resultados arrojados por el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), sin embargo tras el término del proceso de conteo de casillas los resultados se volcaron a favor de la candidata del tricolor. Armados con piedras y palos, los inconformes impedían la salida de los representantes de los diversos partidos políticos, así como de los vocales consejeros de las instalaciones del Instituto. Juan Carlos Espinoza, representante de la Secretaría de Gobierno del Estado, se dio cita en el lugar para dialogar con los inconformes, a quienes les hizo saber de las intenciones de solucionar las inconformidades, de manera ordenada y pacífica, sin violentar los derechos de los representantes de partidos políticos y personal del IEEQ que se encontraba en el edificio sin poder salir.  “Hay las formas para que esto se pueda determinar, la propia ley establece que cuando hay muchas irregularidades se tiene que practicar un nuevo proceso electoral, tenemos que seguir los cauces para que todo termine bien, porque si no vamos a entrar en un proceso de ingobernabilidad”, señaló el funcionario. (PA, 4)  
AVALAN A ROSENDO ANAYA COMO ALCALDE ELECTO Por Candhy Escalante Recibió ya por parte del órgano electoral Rosendo Anaya Aguilar su Constancia de Mayoría que lo acredita como presidente municipal electo de Amealco, así lo informó el hasta ahora legislador, quien dijo que no hubo detalle alguno sobre las votaciones y los resultados. El panista señaló que no ha habido recuento de votos para la presidencia municipal, sin embargo, sí hubo tardanza para el conteo en la diputación por el VII Distrito, que incluye los municipios de Amealco y Huimilpan. “En la presidencia municipal no hubo detalle, donde se tardaron fue en la diputación local, en ese tuvo un poco más”, dijo el diputado. Informó que el problema surgió por la confusión de un acta correspondiente a una casilla en la diputación local, la cual será representada por Verónica Hernández Flores, sin embargo, los resultados no provocaron cambio alguno en la declaratoria de mayoría. El 
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panista dijo que desde que se concluyó la jornada electoral el pasado domingo, su candidatura ya había triunfado, lo cual confirmó el IEEQ al entregarle su Constancia de Mayoría el pasado miércoles a la medianoche. (PA, 4)  
RATIFICAN TRIUNFO DE MARIO CALZADA Por Norma Ayala Tras el reconteo de votos en la elección de presidente municipal de El Marqués, y tras varias horas de sesiones de cómputo y conteo, el consejo distrital XII, finalmente declaró como ganador y alcalde electo para el periodo 2015-2018, al candidato de la coalición “Querétaro nos une”, Mario Calzada. Luego de llevarse a cabo las elecciones del 7 de junio, y tras los resultados del PREP, que daban como ganador virtual al candidato de la coalición integrada por el PRI-PV-Nueva Alianza, su contrincante del PAN y quien obtuvo el segundo lugar, Guadalupe García, informó que al haber una diferencia entre ambos de dos mil votos se impugnaría la votación. En este sentido, el consejo distrital XII del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) fue el encargado de realizar este conteo, reafirmando los resultados preliminares, y dando paso a la entrega de constancia como presidente municipal electo de El Marqués a Mario Calzada. El conteo final realizado por el Consejo distrital fue para el candidato del PRI, 25 mil 601 votos; para el candidato del PAN, 22 mil 848 votos, una diferencia de 2 mil 753. (EUQ, 4)  
CONATO DE PELEA EN EL CONSEJO DISTRITAL DEL IEEQ EN EL MARQUÉS QUERÉTARO, Qro., 10 de junio 2015.- Una urna del INE que llegó equivocadamente a las instalaciones del Consejo Distrital del Instituto Electoral del Estado de Querétaro, provocó que se caldearan los ánimos y que se presentara un intento de pelea, pues pensaban que estaban "inflando" los resultados electorales. Los hechos se presentan en el municipio de El Marqués, cuando desde la mañana como parte del recuento de paquetes electorales, simpatizantes del candidato del PAN a la alcaldía, Guadalupe "Lupe" García se encuentran apostados en el Consejo Distrital. Es por ello, que arribó el área jurídica del PAN encabezados por el diputado local, Alejandro Delgado, quien dio fe de los hechos. Policías estatales y municipales se encuentran en el lugar custodiando el inmueble.   https://queretaro.quadratin.com.mx/Conato-de-pelea-en-el-Consejo-Distrital-del-IEEQ-en-El-Marques/  
BLOQUEAN INSTALACIONES DE IEEQ EN PEDRO ESCOBEDO Por Gaby Ramírez Inconformes con los resultados que presuntamente favorecen a Beatriz León de Piña, del PRI-PVEM-PANAL Y PT, se manifestaron al exterior de las instalaciones del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) en Pedro Escobedo para exigir que anulen las elecciones. Y es que advirtieron que la diferencia entre el virtual ganador por la fórmula de ayuntamiento y el candidato del Partido de la Revolución Democrática (PRD) Salvador Piña Perrusquía, es mínima.  (CQ p27)  http://elobservadordequeretaro.com.mx/archivos/5329  https://queretaro.quadratin.com.mx/Toman-perredistas-oficinas-del-IEEQ-en-Pedro-Escobedo/  
REGISTRAN IRREGULARIDADES Por Gaby Ramírez De igual modo aseguraron que durante el domingo los comicios registraron múltiples irregularidades cometida presuntamente por el PRI, hecho que recriminaron a los representantes de la Secretaría de Gobierno el Estado, que 
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llegaron al lugar para establecer el diálogo. Luego de esto, acusaron que pretendían sacar las urnas del recinto del IEEQ aunque el material permaneció al interior del local usado por el órgano electoral.  (CQ p27)  
ENTREGA-RECEPCIÓN  
VISITA DE CORTESIA  Por Héctor Ayala Al medio día de este jueves, se reunieron el presidente municipal de Querétaro, Luis Cevallos Pérez y el presidente municipal electo, Marcos Aguilar Vega en una visita de cortesía en las oficinas del Centro Cívico de Querétaro en donde el panista expresó al salir de este encuentro que a unos minutos de haber recibido la constancia de mayoría por parte del Instituto Electoral del Estado de Querétaro, demuestra la madurez política que existe en los partidos para comenzar el procesos de entrega recepción. Cuestionado sobre el equipo de trabajo que formara el próximo gabinete municipal, Aguilar Vega expresó que todavía no se define sin embargo aseguró que ninguno de los actuales secretarios repetirá en el cargo y todos serán nuevos. Sin embargo, el alcalde electo, Marcos Aguilar Vega aclaró que no serán sus amigos, sino que el perfil tendrá que cubrirse con aquellas personas que demuestren tener la vocación y haber dado resultados para no faltarle a los queretanos. (El mosquito p10)  
CALZADA Y DOMÍNGUEZ PREPARAN TRANSICIÓN Por Tina Hernández Después de la victoria del candidato al Gobierno del estado por Acción Nacional, Francisco Domínguez Servién, el gobernador José Calzada Rovirosa, lo recibió por primera vez para dialogar sobre la transición de la administración. Se trato de una reunión  privada el 8 de junio, que Domínguez dio a conocer en su cuenta de Twitter donde informó que posteriormente se reunirá con el presidente de México, Enrique Peña Nieto. Después de la reunión que sostuvo con el mandatario estatal, Francisco Domínguez Servién, aseguró que la transición de la administración priista a su administración panista se llevará en orden, paz y con transparencia. Este domingo en las instalaciones del IEEQ, el virtual gobernador de Querétaro Francisco Domínguez Servién, recibirá la constancia de mayoría de votos en el proceso de elección del 7 de junio. Aunque el IEEQ no ha dado la cifra oficial de los votos, el candidato panista en el PREP obtuvo 305 mil 385 votos, sobre los 259 mil 271 sufragios de Roberto Loyola Vera. (N, QUIÉN SIGUE, 10)  
CASILLA ÚNICA  
PIDE INE ANALIZAR MODELO DE CASILLA ÚNICA Por Norma Ayala La vocal ejecutiva del Instituto Nacional Electoral (INE), Ana Lilia Pérez Mendoza, informó que alrededor del 5% de la papelería correspondiente a la elección federal se traspapeló con la elección local, derivado de haber trabajado de manera conjunta en esta jornada a través de la casilla única. Sin embargo, la funcionaria electoral dijo que esta situación es común debido al contexto en el que se desarrolló la elección, en la cual, por disposición de una reforma electoral, el INE tuvo que trabajar de manera coordinada con el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). “Tenemos que esperar a contabilizar cuántos paquetes de nosotros estuvieron en la elección local y viceversa, como para analizar el impacto, pero yo diría que fueron los mínimos y que no representan ni siquiera el 5%, un porcentaje mínimo”, dijo. Y es que agregó, al contar en este proceso electoral con la instalación de una casilla única, donde se llevaron a cabo las cuatro elecciones, tres en el caso local (gobernador, 



 
VIERNES 12 DE JUNIO DE 2015 

 

 Coordinación de Comunicación Social 11 
 

ayuntamientos y diputados locales) y la federal (diputados federales), se tuvo que trabajar de manera coordinada con el IEEQ, con el objetivo de entregar la documentación de las elecciones correspondientes. (EUQ, 3)  
ANÁLISIS JORNADA ELECTORAL  
TRAS LA VERDAD 
 ¿DE QUÉ SE EXTRAÑAN LOS NOVATOS? Por Héctor Parra Quienes seguramente no habían participado en procesos electorales anteriores o vienen de otros lares, aseguran que hubo, entre otras razones de la no instalación de casillas y ausentismo electoral, hartazgo de funcionarios de casilla en contra de partidos políticos, miedo ante un escenario de violencia ¿De dónde vendrán estos señores? En primera, siempre ha existido ausentismo de funcionarios de casilla el día de las elecciones; hace 40 años que participo en procesos electorales y desde entonces cada elección es lo mismo, ausentismo; incluso en las elecciones de 1988, hubo que intimidar a los funcionarios de casilla para que participaran, so pretexto de que podrían ser enjuiciados por abandonar un deber cívico. Eso quedó consignado en los medios de comunicación. Casi 30 años después es lo mismo y los funcionarios locales del INE se asustan y lucubran temerariamente argumentando hechos inexistentes ¿Hartazgo en contra de los partidos políticos? Ello ha existido siempre -no es de ahora- tampoco es razón del ausentismo. Ahora que, desde siempre, la ley no ha cambiado en materia de integración de las casillas el día de la elección; la ley da opciones para que no deje de instalarse una casilla. Jorge Vázquez Martínez, Vocal de Capacitación y Educación Cívica del INE, simplemente se aventuró y especuló sobre lo que a él le parece son las causas del ausentismo. En tanto que un alto funcionario del IEEQ, atribuyó el 
ausentismo a la falta de conocimiento de la fecha de las elecciones ¡Visiones distintas!. Lo grave, que debe 
motivar una fuerte llamada de atención, inculpar, como autoridad electoral, el hartazgo de la población 
hacia los partidos políticos, causa de la deserción cívica, cuando que, gracias a la existencia de los 
partidos es que él tiene el trabajo en el INE. Delicado afirmar –sin pruebas- como otra causa de la deserción electoral el “miedo y probable ambiente de violencia” ¿De dónde obtiene esa conclusión?  Resulta verdaderamente ofensivo y temerario para los queretanos que se distinguen la civilidad el día de la jornada electoral ¿De dónde vendrá este señor? En Querétaro no se ha presentado “ambiente de violencia” que amenace, ni antes, ni ahora, las elecciones desde la época de la posrevolución ¡Vil mentira!. Y si bien se dio el robo del material electoral de las casillas 679 extraordinaria 1 y 639 extraordinaria contigua 1, ambas del distrito 01 en Tolimán, el INE tiene la obligación de denunciara ante la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade), este hecho aislado. Nada más. Comentando de cosas más serias y ciertas, fue una sorpresa que el partido político propiedad de Amlo alcanzara el tercer lugar en votación, lejos del primero y segundo lugar, pero al fin tercer lugar en su primera elección. Rebasando por la izquierda a todo el “chiquillerío”; sobre todo tomando en consideración la dificultad que tuvo en Querétaro para la realización su asamblea estatal para la constitución de la franquicia. La campaña fue gris, pasó desapercibida; sin embargo cerca de 40 mil queretanos votaron por candidatos de este partido. Enhorabuena para la izquierda que tendrá representación en la Legislatura local, junto con el PRD y en la mayoría de los ayuntamientos. Veremos cuál de las izquierdas resulta más consistente en sus planteamientos y no se quiebre por unos pesos como en los tiempos de Francisco Garrido Patrón, a quien le aprobaron todo, en el ayuntamiento y en el gobierno del Estado. Para los representantes de la izquierda de aquel entonces resultó buen negocio legislar y aprobar cambios de uso de suelo al por mayor. El escenario político inmediato se presenta innovador con un gobierno de derecha que tendrá todos los astros alineados en su favor para seguir haciendo del Estado de Querétaro uno de los mejores de los 32 que pujan por ocupar los primeros lugares, como lo ha hecho José Calzada Rovirosa. El compromiso es hacer mejor las cosas. 
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Reto a vencer. El PAN, tienen hombres y mujeres que pueden hacerlo, con experiencia; habrá que ver si quieren y pueden vencer el reto ¡Las y los queretanos decidieron cambiar de mando!. (CQ p2) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
IMPUGNA PANAL ELECCIÓN DE TOLIMÁN Por Irán Hernández El candidato de Nueva Alianza a la Alcaldía de Tolimán, Luis Rodolfo Martínez informó que impugnó la elección en el municipio, ante el Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ) por el robo de dos casillas, lo cual consideró, le dio el triunfo al candidato del PVEM, Martín Jiménez Ramos. Agregó que llevó a cabo una campaña limpia, sin guerra sucia y dos días antes de las elecciones del siete de junio, detectó que diversos partidos como el PAN, PRI y Verde Ecologista de México, entregaron despensas y compraron votos. (CQ p26) 
 
SOSTIENEN REUNIÓN FRANCISCO DOMÍNGUEZ Y JOSÉ CALZADA Por Redacción En vísperas de la transición administrativa, el gobernador José Calzada y el virtual ganador de la gubernatura queretana, Francisco Domínguez Servién, sostuvieron una reunión. Luego de que el Programa de Resultados 
Electorales Preliminares (PREP) 2015, refiriera al candidato de Acción Nacional, Francisco Domínguez 
Servién, como gobernador electo de Querétaro con 301 mil 921 votos, ambas figuras de la política se reunieron esta mañana. La junta entre el actual titular del ejecutivo estatal y Domínguez Servién, se realizó con el objetivo de llevar a cabo un proceso de transición administrativa ordenada, en paz y transparente, de acuerdo a lo señalado en un comunicado emitido por el comité de prensa de Francisco Domínguez. (AM, 1)  
RUMBO A PALACIO DE LA CORREGIDORA Encuentro. Ayer por la mañana, el gobernador José Calzada Rovirosa recibió en su domicilio particular al candidato del PAN y virtual ganador de las elecciones, Francisco Domínguez Servién. En la reunión, ambos coincidieron en lograr una transición pacífica, ordenada y respetuosa. Calzada y Domínguez se volverán a reunir una vez que el panista reciba su Constancia de Mayoría y sea declarado gobernador electo para dar inicio a la entrega-recepción. (PA, 1)  
SÓLO SE HAN DESPRESTIGIADO A LAS ENCUESTAS Por Rubén Pacheco Cortes  Martha Gloria Morales, Doctora en ciencia política, profesora de la FCPyS de la UAQ, resaltó  el papel de las encuestas  en los períodos electorales, sin embargo crítico a las casas encuestadoras que se han desprestigiado por los malos resultados que han generado. (N, QUIÉN SIGUE, 2)  

PARTIDOS POLÍTICOS Y CANDIDATURAS INDEPENDIENTES 
PAN 
 
BUSCARÁ MARÍA GARCÍA REFORMAR LEY FISCAL Por Martha Romero María García Pérez, candidata electa a la diputación federal por el segundo distrito, se pronunció a favor de hacer nuevas modificaciones a la ley de Hacienda y educativa, en atención al reclamo ciudadano recogido durante campaña; la abanderada del PAN recibió este jueves su constancia de mayoría en el Instituto Nacional Electoral 
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(INE). Acompañada de su suplente Cristina Fernández de Cevallos, la virtual diputada federal se comprometió a mantener un contacto permanente con los queretanos al tiempo de abogar por los sectores sociales que requieren de nuevas leyes para su crecimiento, como los casos comerciales y el magisterio. (EUQ, 3) 
 
PRI 
 
TRICOLOR PREPARA IMPUGNACIONES Por Norma Ayala La dirigencia estatal del PRI, a través de su presidente, Mauricio Ortiz Proal, informó que en los próximos días y dependiendo de los resultados del reconteo de votos que concluyeron este jueves en las juntas distritales y municipales, es que se alistaran las diferentes impugnaciones de las elecciones en algunos municipios, acudiendo en primera instancia al Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ) o bien a los tribunales federales en materia electoral. Agregó que se analizará que ruta deberá seguir el partido en términos jurídicos para realizar las impugnaciones, un plazo que de acuerdo a la Ley, es de cuatro días, una vez que se entreguen de manera definitiva los resultados de las elecciones. (EUQ, 3)  
LA DERROTA DEL PRI NO ES UN CASTIGO A CALZADA: MORALES Por Rubén ´Pacheco Cortés Tras la derrota electoral del PRI, se ha generado la duda de distintos  sectores sociales, sobre el electorado ha castigado al gobernante en turno y del qué ha hecho mal José Calzada. La Academia de la FCPyS  de la UAQ, Martha Gloria, indicó que en realidad no se trata de un castigo al partido en el poder, sino del mal candidato que encabezó el tricolor. Así como los errores de soberbia que tuvo en la campaña.  (N, QUIÉN SIGUE, 2)  
MC  
MOVIMIENTO CIUDADANO, A 34 VOTOS DE PERDER EL REGISTRO  Por Martha Romero El partido Movimiento Ciudadano requiere 34 votos para conservar el registro en la entidad luego de que los comicios del 7 de junio no favorecieran a este partido, reconoció el regidor sanjuanense Irvin Matamoros Meneses. “Ahorita a Movimiento Ciudadano le faltan 34 votos para conservar su registro, en estos momentos el líder estatal de nuestro partido está haciendo los análisis para determinar solicitar el recuento de votos en algunas urnas donde consideramos podríamos encontrar estos votos que nos faltan”. (EUQ, 4) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: AGUILAR ARRASÓ EN LA CAPITAL Por Paulina Rico  Querétaro, Qro.- Con una votación histórica de 172 mil 578 votos y una diferencia porcentual de más del 18 por ciento contra su más cercano contendiente, el panista Marcos Aguilar Vega recibió su constancia de mayoría que lo acredita como el presidente municipal de Querétaro electo, emitida por parte del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) en el Consejo Distrital VI. Aguilar Vega representó el 50.74 por ciento de la preferencia, mientras que su siguiente obtuvo un total de 110 mil 440 votos que representaron el 32.47 por ciento. "Hoy con la entrega de constancia de mayoría por parte del IEEQ, inicia una gran responsabilidad para el órgano colegiado, para el Ayuntamiento de Querétaro, donde de manera incluyente, las fuerzas políticas que lo integrarán con seis regidores 
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de manera proporcional, trabajaremos incansablemente por los objetivos con los que nos hemos comprometido en esta jornada electoral", aseguró.  Por lo anterior, agradeció la confianza a los ciudadanos que votaron y creyeron en su proyecto, al igual de quieres emitieron el sufragio por otras fuerzas políticas, con quienes dijo empezará a trabajar para mecer su confianza, " Querétaro es uno y todos sin exclusión somos necesarios". "Hoy con la entrega de la presente constancia de mayoría, reitero mi agradecimiento al 52.25 por ciento de los ciudadanos que participaron en las pasadas elecciones, pues salieron a votar un total de 340 mil 120 votantes en el Municipio de Querétaro, de los cuales a favor de la fórmula presidida por un servidor obtuvimos un total de 172 mil 578 votos, mientras que nuestro más cercano contendiente obtuvo un total de 110 mil 440 votos con el 32.47 por ciento, es decir se obtuvo una diferencia entre él y yo de 62 mil 130 votos", detalló. (DQ, principal) 
 
N: TERSA TRANSICIÓN Por Tina Hernández Después de la victoria del candidato al Gobierno del estado por Acción Nacional, Francisco Domínguez Servién, el gobernador José Calzada Rovirosa, lo recibió por primera vez para dialogar sobre la transición de la administración. Se trato de una reunión  privada el 8 de junio, que Domínguez dio a conocer en su cuenta de Twitter donde informó que posteriormente se reunirá con el presidente de México, Enrique Peña Nieto. Después de la reunión que sostuvo con el mandatario estatal, Francisco Domínguez Servién, aseguró que la transición de la administración priista a su administración panista se llevará en orden, paz y con transparencia. (N, PRINCIPAL) 
 
AM: CANDIDATOS ELECTOS RFECIBEN CONSTANCIA Por Diego Armando Rivera Los 15 candidatos que ganaron una diputación de mayoría relativa y 16 de los 18 presidentes municipales electos en los comicios del domingo 7 de junio, recibieron la constancia expedida por el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) que les acredita como ganadores de la contienda. Dicho organismo electoral informó que tiene pendiente entregar la constancias de mayoría a dos candidaturas a preseincias municipales. Las alcaldías en las que aún no se registra de manera legal la victoria son la de Ezequiel Montes, en donde Luz María Quintanar Feregrino, de la Alianza PRI-NA-PT se alzó con el triunfo; y la de Pedro Escobedo en donde Beatriz Magdalena León Sotelo de la Alianza PRI-NA-PVEM y PT, aún no recibe su constancia de mayoría. (AM, principal) 
 

MUNICIPIOS 
 
MAV PROMETE MEJORAR SEGURIDAD EN UN AÑO Por Aurora Aguirre El alcalde electo del municipio de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, indicó que el tema de seguridad será una de las prioridades al iniciar su administración el próximo 1 de octubre, y se comprometió a presentar los primeros resultados en el primer año de gobierno. Después de una visita de cortesía al Centro Cívico, donde mantuvo una reunión privada con el actual presidente municipal, Luis Cevallos Pérez, pero no se iniciaron las charlas para el cambio de administración, pues Aguilar Vega dijo que hay tiempos para cada proceso y ambos serán respetuosos de ello. (EUQ, principal) 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz Querétaro, Qro.- DICHOS. Loyola y sus dichos. Para Roberto Loyola los dichos son pequeños evangelios y hoy dos deben rondar su cabeza: "se hace leña del árbol caído" y "hay de echar cuetes y tiempo de recoger varas". Que 
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nadie se confunda, que nadie se deslinde, que nadie le invente infartos y esperemos a que Roberto cuente su versión de la historia. PANTALONES. La derrota es huérfana y nadie como Mauricio Ortiz Proal ha tenido en el PRI el de asumir la responsabilidad del fracaso. Mauricio de nuevo muestra que es de una pieza, leal a sus valores, convicción política y a su cuna. Se le reconoce la autocrítica, pero también es justo señalar que de todos los implicados el actual dirigente estatal del tricolor es el menor de los culpables. (DQ, 1)  
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera 
María. Casi todas las constancias han sido entregadas a la mayoría de los ganadores de la elección del pasado domingo en Querétaro. Los documentos acreditan a los ganadores como electos con todas las de la ley y con el respaldo mayoritario de los ciudadanos. Un caso que sin duda vale la pena destacar es el de María García, en el distrito II federal y es que la panista luchó contra viento y marea (los duros del PAN) para lograr su candidatura. Mary García buscó la diputación federal desde principios de año; sin embargo fue en marzo cuando el Comité Ejecutivo Nacional del PAN anunció que sería Eduardo Nava Bolaños, propuesta del PAN en el estado, quien encabezaría la candidatura. El "Trapo" además iba muy recomendado ya que era propuesta tanto de plurinominal como de mayoría; María García Pérez manifestó no declinar en la aspiración de buscar la diputación y pelearía alegando el principio de equidad de género. María se reveló a su partido e inició batalla legal, que tuvo que recorrer varias instancias, hasta que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ordenó revocar la candidatura de Eduardo "Trapo" Nava, para el II  Distrito Federal y colocar en su lugar a una mujer. La batalla de María no estaba ganada y es que después de la determinación del Tribunal Federal Electoral, la dirigencia estatal amagó con darle la candidatura a Sandra Ugalde, la sentencia ordenaba colocar a una mujer en esa posición y la dirigencia pensó en Sandra Ugalde y otra vez María quedaría fuera. Fue el siete de Abril cuando las campaña había iniciado que el PAN emitió un comunicado y María García, se convertía en la candidata por el segundo distrito federal por el PAN, sin propaganda lista y con la desventaja de iniciar tarde, María García, remontó y ganó la competencia; ayer recibió la constancia de diputada federal electa, en un real caso de: con ellos, sin ellos y a pesar de ellos. DE REBOTE Todo fue cordialidad y madurez política en la visita de cortesía que realizó el presidente municipal electo Marcos Aguilar Vega al Centro Cívico para saludar al alcalde en funciones Luis Cevallos. Los dos personajes mostraron la cordialidad y obligación política de mantener buenas relaciones; no así muchos de los seguidores del ganador de la elección, que no superan el periodo de campaña y hablan de revanchas y despidos al por mayor; deberían de aprenderle un poco a la humildad en la victoria que muestra su futuro jefe. No vaya ser que ni siquiera los deje llegar. contacto@adanolvera.com, @aolverar (DQ, 4)  
**ASTERISCOS** 
DIPUTADOS. Ayer (jueves) se concretó otro paso más del proceso electoral federal, al entregarse las constancias de mayoría a los cuatro candidatos que ganaron la elección para representar al estado de Querétaro en la cámara baja del Congreso de la Unión. Recibieron el documento Hugo Cabrera Ruiz (Distrito I), María García Pérez (Distrito II), Gerardo Gabriel Cuanalo Santos (Distrito III) y Apolinar Gutiérrez Casillas (Distrito IV). El primero es militante del PRI y los tres restantes, del PAN. Institucionales Así, conforme a lo que dictan los cánones del comportamiento político, se comportaron el gobernador del estado, José Eduardo Calzada Rovirosa y el gobernador electo, Francisco Domínguez Servién. Se reunieron para iniciar los preparativos de la entrega-recepción de la administración pública de la entidad. Este domingo, el panista será declarado oficialmente gobernador electo de Querétaro. Será el cuarto mandatario en el presente siglo; el tercero surgido del PAN. 
Aliados Hay situaciones que llaman la atención. Recordamos que el Partido del Trabajo, que dirige Alberto Anaya Gutiérrez, fue aliado electoral del Partido Revolucionario Institucional en Querétaro. Sin embargo, ahora que 
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concluyó el conteo de votos en el ámbito federal, resulta que los petistas alcanzaron 3.02 por ciento de la votación total, lo que hace que conserven el registro y obtengan, en consecuencia, cinco diputados plurinominales, que pierde el PRI, que pasará de 203, a 198 legisladores. Alternancia La historia política de Querétaro, en los últimos 24 años, tiene un par de lecturas. La primera, que es una entidad con clara alternancia política. Después de Enrique Burgos García, del PRI, vinieron dos administraciones encabezadas por miembros del PAN: la de Ignacio Loyola Vera y la de Francisco Garrido Patrón. Regresó el ‘tricolor’ al gobierno con José Eduardo Calzada Rovirosa, y ahora seguirá el panista Francisco Domínguez Servién. La otra lectura: que es una entidad bipartidista. Mujeres El viernes venidero (de hoy en ocho), se realizará el foro: ‘Elecciones 2015: Vivencias de mujeres’. Se tiene el objetivo de realizar un análisis de los comicios recientes, desde la perspectiva de un cuarteto de féminas que participaron, desde diversos puestos, en los comicios. Estará la excandidata de Morena a gobernadora de Querétaro, Celia Maya García. También concurre la consejera electoral, Yolanda Elías Calles 
Cantú, y la Vocal Ejecutiva del INE, Ana Lilia Pérez Mendoza. Movilizaciones La gente del PRI en San Juan del Río, y la del PAN en El Marqués, mantendrán sus actividades públicas con la intención de tratar de revertir los resultados electorales que les son adversos. Por lo pronto, los del ‘tricolor’ preparan una marcha para mañana (sábado). Pretenden iniciar, a las cinco de la tarde, en la esquina de Paseo Central y Avenida Juárez, frente a la 
empresa Kimberly Clark. En El Marqués, los seguidores de J. Guadalupe García están afinando los detalles para algo similar. Asediado Terminado el draft del balompié nacional, uno de los jugadores que más ofertas recibió para cambiar de equipo fue Yasser Anwar Corona Delgado, defensa del conjunto de Gallos Blancos. Sin embargo, nos platican que los directivos del conjunto queretano, encabezados por el presidente operativo, Arturo Villanueva, aguantaron los ‘cañonazos’ económicos que fueron lanzados por varios conjuntos de la primera división. Los directivos quieren dar continuidad al equipo. (AM, 1)  
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez  No me causó ninguna sorpresa el comunicado de Movimiento Ciudadano de Querétaro, que recoge declaraciones de José Luis Aguilera Ortiz, gerente de la franquicia, quien señaló el martes -sin el mínimo rubor- que su partido conservaría el registro pasadas las elecciones. Mintió. Para tener antecedentes de lo que a continuación narro, hay que recordar que según el conteo de resultados preliminares del proceso electoral 2015 en la elección de gobernador, los naranjas obtuvieron el 1.5% de la votación en el estado. Era requisito, para mantener su registro, que el candidato Salvador López Ávila lograra, mínimamente, el 3% según la Ley Electoral. No fue así. Obtuvieron la mitad y se quedaron sin registro estatal y por ende sin derecho a diputado plurinominal. Le cuento. La noche de las elecciones, Movimiento Ciudadano se dio cuenta de que los números no le cuadraban para mantener su registro estatal. En esas horas, los señores Aguilera se movieron para tener apoyos ante el IEEQ. Pensando que sería fácil sumar el otro 1.5% para llegar al tres mágico, fraguaron la estrategia para presionar el distrito IV. Algunos operadores se apersonaron para –en el conteo- meter mano. No pudieron. Al final de la contabilización, la cifra no se movió ni un voto. De estos hechos pueden dar constancia los representantes de PRI, Verde, Morena y PRD, quienes no se prestaron al chanchullo. Entonces, los naranjas echaron a andar el Plan B, enviado –a pesar de saberse perdidos- un comunicado que reproduzco: “El dirigente estatal de Movimiento Ciudadano, José Luis Aguilera Ortiz, aseguró que el partido conservará su registro en Querétaro, al obtener el 3.01 por ciento de los votos. “En este momento nosotros tenemos un 3.01 por ciento, cantidad de votos suficientes para mantenernos en el registro, estoy muy tranquilo con eso, no es un tema que me preocupe, sí es un tema que me ocupa porque hay una situación que estamos observando y podemos ver en la página que el PREP publicó dice que hay resultados sin haber computado 466 casillas en todo el estado”, señaló. “Aguilera Ortiz, confió que esta cifra pudiera llegar hasta el 4.5 por ciento, al señalar que aún faltan 466 casillas por ser computadas, sobre todo aquellas donde se registran 
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inconsistencias. “En este sentido, el líder naranja, explicó que en lo que respecta a la elección de diputados locales, específicamente en el II Distrito, existen alrededor de 65 casillas que no han sido computadas con una cantidad importante de actas ilegibles, por lo que, indicó, tendrá que realizarse un recuento administrativo. “Indicó que con el 99.96 por ciento de las actas procesadas, el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) arroja que el candidato de Movimiento Ciudadano al II Distrito local, José Luis Aguilera Rico, obtuvo 4,006 votos; sin embargo el partido ha recabado información de las actas publicadas afuera de las casillas, que le suman más de 6 mil votos. '“Nosotros tenemos documentado con actas en mano y con resultados que obtuvimos afuera de los domicilios en las últimas 72 horas más de 6 mil votos computados a favor de nuestro candidato a diputado local del II Distrito lo que le daría el porcentaje de votos que te manejéhace un momento lo elevaría al 4.5 por ciento, cantidad suficiente para mantener el registro y poder obtener un lugar en el próximo Congreso del Estado', destacó.” Hasta aquí su boletín. Resulta que no fue así. Tras el recuento en el Distrito II, los naranjas subieron 600 votos. No seis mil, como dijo Aguilera. Así, como lo publicó PLAZA DE ARMAS el miércoles, Movimiento Ciudadano perdió el registro y su curul en el Congreso local. ¿Qué sigue para ellos? 1) No tendrán representación ante el IEEQ. 2) No tendrán derecho a prerrogativas, ni exenciones fiscales (su mero mole). 3) Podrán participar en los comicios de 2018 con el registro nacional, pero sin dinero del IEEQ. Justicia divina. -OÍDO EN EL 1810- Fuera. En enero concluye el periodo de José Luis Aguilera Ortiz como presidente de MC. El escenario natural es que se reeligiera o que lo sucediera su hijo, José Luis Aguilera Rico. Pero como perdieron el registro local, con el antecedente de sus escándalos políticos, económicos y legales, su jefe y dirigente nacional de MC, Dante Delgado (el político más pragmático a nivel nacional) probablemente decida que el tiempo de este clan al frente de ese partido en Querétaro ha terminado. En noviembre lo sabremos, porque se tendrá que aprobar método de elección y registro de aspirantes. Tic tac. -¡PREEEPAREN!- Civilidad. Recibimos y aceptamos las disculpas de Juan Barrios por los ataques a nuestro director general, Sergio Arturo Venegas Alarcón y este medio. Borrón y cuenta nueva.-¡AAAPUNTEN!- Diferencias. Mientras el PRI contó y aceptó el resultado del Distrito Federal II, donde la candidata del PRI y Verde, Tania Ruiz obtuvo 67 mil 13 votos contra los 69 mil 731 sufragios de la panista Mary García, en El Marqués, los panistas siguen defendiendo al candidato Lupe García, quien perdió la presidencia municipal por más de 2 mil votos ante el priista Mario Calzada. Miden con distintas varas. -¡FUEGO!- Pacto. José Calzada y Pancho Domínguez dieron el primer paso para una transición en paz, orden y respeto. Tras su encuentro en Jurica, ambos giraron instrucciones a sus equipos para iniciar los encuentros formales para entrega recepción en las próximas semanas. Rojo y azul. (PA, 2)  
BAJO RESERVA 
La transición. Una vez establecidos los primeros contactos vía telefónica, los candidatos ganadores en la capital y y gubernatura, tanto el alcalde Luis Cevallos como el mandatario José Calzada, ya los recibieron para llegar a los primeros acuerdos de la transición. Cierto, nos dicen que todavía tanto Marcos Aguilar, como Francisco Domínguez, se podrían dar tiempo para unos días de descanso y a su regreso, nos aseguran, comenzarán el “palomeo” de los perfiles que consideren adecuados para convertirse en parte de los equipos de enlace en la transición administrativa con los actuales gobiernos. Tímidos saludos. Como parte de la visita de cortesía que realizara el alcalde electo de la capital, Marcos Aguilar a su par, el presidente municipal Luis Cevallos, Aguilar Vega prefirió dirigirse a la salida por las escaleras, en vez del elevador. Nos comentan, que conforme bajaba los escalones, algunos funcionarios salían a su paso para saludarlo de manera tímida, por aquello, decían, de que los jefes les pudieran llamar la atención. Lo que sí nos aseguran es que en cada área o departamento del centro cívico, los nervios de muchos funcionarios ya cunden por todos los pasillos, así como la especulación sobre los que se quedan y los que irremediablemente tendrán que irse. El destino de María García. El día de ayer, la virtual candidata a diputada federal por el segundo distrito, María García, levantó los brazos en son de triunfo y más, 
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porque ella nunca desistió en lo que siempre creyó. Haciendo un poco de historia, recordemos que cuando el Partido Acción Nacional abrió las convocatorias para la militancia con el tema de las ternas para diputados federales, la entonces presidenta municipal de Huimilpan, se cansó de levantar la mano y de visitar las oficinas del comité directivo estatal. Ella estaba decidida, y así se lo hizo saber a todos los grupos al interior. Quería competir por una diputación federal. Lo primero que hizo, fue arriesgarse y presentó su renuncia definitiva a la alcaldía. Acto seguido fue a buscar al consejo nacional a defender la paridad de género y sus argumentos se volvieron gritos en el desierto. Fue entonces cuando acudió a los tribunales y ahí se abrió la oportunidad de contender. García Pérez, en franca desventaja de tiempo ante su rival del Partido Verde, Tania Ruiz Castro, tuvo que remar contra la corriente pero al final la derrotó. Sin duda, uno de los casos más significativos para recordar de la pasada jornada electoral. Solo faltarían 34 votos. No está de más echar una revisada nuevamente casilla por casilla y voto por voto a ver si en eso, se logran completar los 34 votos que, aseguran, le hacen falta al partido Movimiento Ciudadano para conservar el registro. Esto lo dijo el regidor sanjuanense Irvin Matamoros Meneses, quien también, nos dicen, lamentó tener faltante dicha cifra, por lo que dijo, valdría la pena hacer el esfuerzo de impugnar votaciones de algunas secciones donde creen que pueden estar “atorados” esos votos que les hacen falta. Los distritos, dijo, serían el cuarto y el dos. (EUQ, 2)  
FUENTE DE EL MARQUÉS  Por Juan Antonio del Agua  
ENTREGA-RECEPCIÓN. Ya como virtual ganador de las elecciones para gobernador, FRANCISCO DOMÍNGUEZ estuvo en la casa de JOSÉ CALZADA en JURICA. El encuentro, ayer por la mañana. Una foto difundida por Gobierno del Estado, da fe. Trascendió que pactaron una alternancia en paz, orden y respeto a partir de las próximas semanas. Ayer también sostuvieron encuentro MARCOS AGUILAR y el alcalde capitalino LUIS CEVALLOS. Agua pasada no mueve molino. (PA, 1) 
 

FUENTES
DIARIOS LOCALES  SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEBDQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO CyP: CIUDAD Y PODER N: NOTICIAS  M: MAGAZINE DR: DIARIO ROTATIVO WEBAM:  AM  I18: INFORMATIVO 18 IN: INQRO.COM CQ: CAPITAL QUERÉTARO FQ: FUTURO DE QUERÉTARO IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTAROPA: PLAZA DE ARMAS  LP: LIBERTAD DE PALABRA SQ: SEXENIO QUERÉTAROEUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO ARM: ARGÓN MÉXICO WEBELS: EL SOL DE SAN JUAN ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO AMX: AMEALCO.MX EM: EL MOSQUITO VS: VOZ DE LA SIERRA SG: SIERRA GORDA ON LINE WEBEE: EL ECONOMISTA SITIOS WEB LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB CI: CÓDICE INFORMATIVO Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB
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